

La carestía....

Viene de la 1a. página

¡Triste misión la de una burguesía topa que en lugar de crear la vida nacional, se inventa vida ajena!

Miserable actitud de los tu riferarios alquilados al capital, y dura lección para el pueblo que sufrirá la tortura del hambre por todo el tiempo que su cobardía le impida derribar esta canalla entronizada, para erigir la vida de su vida misma!

Agentes y suscriptores

Con el presente número termina la 8a. serie de este periódico, que no tiene subvención oficial ni bendición sacerdotal, y por esas causas necesita del apoyo decidido de los trabajadores. Cancelar oportunamente las cuentas, es, aparte del pago legal por servicio prestado, estimular el único periódico libre y altivo que tiene el occidente colombiano, al servicio del Ideal Reivindicador del proletariado.

Todo lo relacionado con la administración, es de la exclusiva competencia del compañero O. Bethencourt R.

Al Puerto

y en comisión especial de propaganda, salieron nuestros distinguidos compañeros Milcianos Rodríguez y Francisco A. Barona, a quienes despedimos atentamente.

José Ordóñez

trabajador de la ferrocarril del Pacífico durante 22 años, y de quien no hubo motivo de sanción durante ese largo tiempo por parte de sus celosos superiores, ha sido liquidado definitivamente del trabajo, por haberse hallado un ejemplar de este periódico en su dormitorio!!!

Un cabo ambulante, de nombre Francisco Bolaños, es el perro orejero del polizonte de requizas que, depo-

De Barrancas

Distrito de Palmira ha venido nuestro compañero Arcadio Cuéllar, acompañado de su digna esposa. Al saludarlos fraternalmente, les deseamos un regreso feliz a su morada.

De Florida

y para regresar el mismo día, estuvo en nuestras oficinas el apreciado compañero Eloy Figueroa M., ex-administrador de este semanario y colaborador muy importante, a quien deseamos bienestar cumplido.

niendo la herencia de su honor, se apersona de cuestiones tan ajenas a sus deberes y tan arbitrarias a la vez, que no es posible tolerar. De cuándo acá es un celito leer el periódico de los trabajadores? No sabe ese guache infeliz que "La Humanidad" tiene lectores en 15 repúblicas latinoamericanas, en Estados Unidos de Norteamérica, en el Brasil y en Haití? Ignora ese cretino que "La Humanidad" tiene lectores en España, Francia, Alemania, Bélgica, Holanda y Suiza? Y vienen estos castrados, vendidos como meretrices a sus propios verdugos a quitar abusivamente un ejemplar a un modesto y honrado trabajador con el fin de apagar esta hoguera de la santa justicia que arde por el mundo para iluminar la senda a los esclavos del cuerpo como Ordóñez y a los esclavos del espíritu como Bolaños? Por qué no viene esa reyna de fletados que persiguen en el Ferrocarril este periódico, a trueque de que les llenen la panza con plátanos y yucas, a combatir esas ideas que tanto les ofusca? Por qué no disparan las catapultas de la prensa burguesa y los arcabuces policíacos contra nosotros? Por qué buscan sus víctimas en los campamentos y no en las oficinas?

Ese vil instrumento de Jesús Perla que recibió la intriga de Bolaños y ejecutó la orden servilmente, no sintió remordimiento para despedir a un trabajador dignísimo por semejante delito?

NO vote los cartuchos de La Espiga de Oro. Todos los vendedores de pastas los compran.

Los sirvientes

DEL FERROCARRIL—Un policía de la nacional, a quien le correspondió el turno, doce a tres de la noche, del sábado catorce del presente, en el patio de

Sabe Ud. qué es

hacerse accionista de la
Cooperativa?

Es simplemente, hacerse dueño, sin haber empleado un centavo, de un almacén de viveres y abarrotes que le beneficia

DE DOS MANERAS

Dándole a precios mas bajos, artículos mejores, bien pesados y medidos, y coleccionándole las utilidades para devolvérselas.

Entiende Ud.?

cada vez que usted compra deja una utilidad en poder de su vendedor, ahora, como la

COOPERATIVA

funciona con dineros de usted y el vendedor es únicamente su empleado, claro está que sus utilidades tienen que resultar,

Y como?

—dice usted.

En las liquidaciones anuales, que tienen por objeto

DIVIDIR

UTILIDADES

entre sus cooperacionistas. Vaya usted hoy mismo a preguntar por el resultado del segundo inventario al local de la carrera 9ª

Números 186 y 186 a,
o pregunte al teléfono
473

Para pagar el arriendo de su casa, póngase a recoger cartuchos vacíos de las conocidas 42 de Mariano Ramos.

la estación de Cali, resolvió emplear su tiempo en el vagón número 77 en compañía de una hija de misia Eva. Estos guardadores del orden, encargados de cumplir los reglamentos del Ferrocarril, hacen exactamente igual que los jueces y que los ministros, es decir, pisotear las leyes y las 'sanas' costumbres. Algo semejante hace un ayudante del Jefe de Estación en San Pedro.

Su majestad, el señor del bolillo del vagón número 77 nos perdone esta irreverencia a su señoría.

Hipólito PAMPLIN